



Liebe Sportfreunde,

die Vorbereitungen rund um den **Tag des Sports am 7.7.2012** sind in vollem Gange. Fast täglich kommen neue Programmpunkte hinzu. Ein ganz besonderes Highlight wurde diese Woche bestätigt: Henry Maske ist dabei! Begleitet wird er von Hagen Döring, dem Manager des Sauerland-Boxstalls.

Jetzt ist es an der Zeit, gezielt mit der Werbung zu beginnen. So haben wir die Zusammenarbeit mit unseren Partnern, dem Kreissportbund und dem Nordwestdeutschen Schützenbund, bereits pressewirksam dokumentiert. In der nächsten Zeit werden im gesamten Landkreis flächendeckend Plakate verteilt, so dass der Tag des Sports in der Öffentlichkeit immer bekannter wird.



Mitglieder des Sport-Fördervereins überreichen dem Vorstand des Kreissportbundes das offizielle Plakat zum Tag des Sports am 7. Juli.

Vlnr: Wilhelm Evers (SFV), Axel Knoerig (SFV und KSB), Inge Schmidt-Grabia (KSB), Uwe Drecktrah (SFV), Peter Schnabel (KSB), Conny Bockhop-Lohmeier (KSB) und René Lancker (SFV)

Im Februar wird auch die Internetseite fertig gestellt, damit sich Interessierte umfassend und jederzeit informieren können. **Vereine und Verbände können sich weiterhin bei uns melden und mit ihren gewünschten Darbietungen selber ein Teil des Tag des Sports werden.** Je mehr Akteure dabei sein werden, desto vielseitiger können wir unseren Landkreis Diepholz darstellen.

Sobald das Wetter es zulässt, bieten wir für die beteiligten Gruppen Ortstermine an, damit wir uns gemeinsam ein Bild von den Veranstaltungsorten machen können.

Wir freuen uns auf Eure Rückmeldungen!

Euer
Sport-Förderverein Landkreis Diepholz



Uwe Drecktrah
Robert-Bosch-Str. 4
27211 Bassum
Uwe.Drecktrah@t-online.de